

いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



Izumi.Smile.Team
泉中学校3年生の皆さん

触れ合いのボランティア活動

私たちの泉中学校には、ボランティア活動グループ「Izumi.Smile.Team」があります。中学生になるとこのグループの存在を知り、自分たちが住んでいる町に貢献できたらという思いで多くの仲間が参加します。

この活動グループの良さは、学年関係なく先輩と後輩が協力し、地域の方と触れ合いながら活動できるところや、普段は体験することができないような活動を楽しみながらできることです。地域の清掃活動をした時は、きれいになった町を見てうれしくなり、自分の町がより好きになりました。また、花の苗を配る活動では大事に受け取ってくださる方を見て町が花いっぱいになることを想像し、みんなでうれしくなりました。

私たちはこの活動でボランティア活動の良さを知ることができました。もっと多くの方がこの活動に参加し、長く続いていくことを願っています。

CONTENTS 目次

広報とき2022年12月号
vol.1747

- 02 いま、土岐のこども
- 03 特集 寄り添い、つなぐ 民生委員・児童委員
- 06 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 08 ときっこ子育て
- 10 Photo Sketch
- 12 コラム 今日から始めようSDGs／ハーモニー／STOP!!消費者トラブル／ようこそ手話の世界へ
- 14 市からのお知らせ
令和4年度土岐市の財政事業を公表します／年末年始の業務案内、急病・歯科診療、ごみ・し尿の収集／新型コロナウイルスワクチン接種／マイナンバーカードの受取・申請窓口を拡充します など
- 19 情報ひろば
- 23 読書のすすめ
- 24 美濃陶磁歴史館だより
- 25 いきものふれあいの里 陶史の森だより

SNS #土岐市

緊急情報やイベント情報などを発信します。ぜひフォローしてください。

LINE



Facebook



Twitter



Instagram



[表紙の一枚]

土岐市老人クラブの会員約160人が総合公園に集まり、グループに分かれて体を動かしました。会員らは、園内に用意された6カ所のチェックポイントを歩いて回り、クイズや的当てをクリアしたり、ときげんきサーキットを体験したりしながら、交流を深めました。